
Herr Knipschild berichtet darüber, dass er telefonisch die Unterstützung seines 

Arbeitgebers (Fa. Ley) angefordert hat, die bereitwillig Hilfe geleistet haben. 
Warum wurde keine Hilfe von der Stadt Meckenheim bei den Firmen angefordert? 

 
Diese Frage wird im Rahmen des Sachstandsberichtes der Verwaltung zum 
Hochwasser aufgegriffen. 


